

**Rede zum Änderungsantrag „IKOS“
Stadtrat am 25.02.2015 – Haushalt 2015**



im Stadtrat Chemnitz

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,
sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Fördermittel der Stadt für die IKOS, die Interventions- und Koordinierungsstelle zur Bekämpfung häuslicher Gewalt sind in den vergangenen Jahren stetig zurückgegangen. Der Bedarf an Aufklärung und Beratung ist jedoch größer denn je, sowohl bei Betroffenen – darunter Männer und Frauen – als auch bei verschiedenen Behörden, Ämtern, Richtern, Polizei usw.

Die Dunkelziffer der von häuslicher Gewalt Betroffenen, die sich aus Unwissenheit über entsprechende Angebote keine Hilfe suchen, ist immer noch viel zu hoch. Deshalb brauchen wir kontinuierlich Aktionen wie das Projekt „Mut schöpfen“, das im vergangenen Jahr in der Chemnitzer Innenstadt eine breite Öffentlichkeit erreicht hat.

Um alle Aufgaben, nämlich Beratung und Unterstützung von Betroffenen, Prävention, Öffentlichkeitsarbeit, Vernetzung, Schulungen und die Erwirtschaftung von Eigenmitteln in Höhe von 5 % zu leisten, braucht die IKOS eine entsprechende finanzielle Ausstattung. Deshalb sieht der Antrag eine Aufstockung der kommunalen Fördermittel für die IKOS um 2000 Euro vor.

Ich bitte um Ihre Zustimmung zum Antrag und danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit.

Christin Furtenbacher